

Efemérides musicales 8 de mayo

Escrito por Ángel Ávila

Domingo 08 de Mayo de 2011 21:49 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:17

1970 Sale a la venta el álbum "Let it be", de Los Beatles

1975 nace Enrique Iglesias, cantante, compositor y productor español

1940 nace Dyango músico y cantante

Let it be

{youtube}mnUkNmTFCGs{/youtube}

1911 nace Robert Johnson, músico estadounidense

{youtube}Yd60nI4sa9A{/youtube}

Efemérides musicales 8 de mayo

Escrito por Ángel Ávila

Domingo 08 de Mayo de 2011 21:49 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:17

Robert Johnson nacido como Robert Leroy Johnson (8 de mayo de 1911 – 16 de agosto de 1938) fue un cantante, compositor y guitarrista estadounidense de blues conocido como "El Rey del Delta blues." Sus grabaciones de 1936 a 1937 muestran una notable combinación de canto, habilidades de guitarra, y talento en la composición que influenciaron a generaciones de músicos, a pesar de solo haber dejado un registro de 29 canciones. Su enigmática vida, pobremente documentada, y muerte a la edad de 27 años han dado lugar a la creación de muchas leyendas sobre su persona. Es considerado como el "El Abuelo del Rock-and-Roll", su locución, la originalidad de sus canciones y su estilo de tocar la guitarra ha influido a una gran gama de músicos incluyendo a John Fogerty, Bob Dylan, Johnny Winter, Jimi Hendrix, The Yardbirds, Led Zeppelin, The Allman Brothers Band, The Rolling Stones, Paul Butterfield, Queen, The White Stripes, The Black Keys, The Band, Neil Young, Warren Zevon, Jeff Beck, y Eric Clapton, quien lo llama "El más importante músico de Blues que haya vivido".² Ocupó el 5º puesto en la lista de "Los 100 más grandes guitarristas de todos los tiempos" de la revista Rolling Stone.³ Fue incluido en el Salón de la Fama del Rock and Roll en 1986 en la categoría de "Early Influence" (Influencias tempranas)

1923 nace Cheikha Remitti, cantante argelina

{youtube}Qiu2mgIMkNQ{/youtube}

Cheikha Remitti (árabe: ????? ??????) (Tessala (Argelia), 8 de mayo de 1923 - París (Francia), 15 de mayo de 2006) era una cantante argelina de raï.

Cheikha Remitti nació en 1923 en Tessala, una pequeña aldea en la parte oeste de Argelia y fue nombrada Saadia, que significa alegre. Sin embargo, sus primeros años fueron difíciles debido a que perdió sus padres y tuvo que trabajar en el campo y en otros lugares para vivir.

1930 nace Heather Harper, soprano irlandesa

{youtube}x3021DigxHs{/youtube}

Efemérides musicales 8 de mayo

Escrito por Ángel Ávila

Domingo 08 de Mayo de 2011 21:49 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:17

Heather Harper, CBE, soprano británica nacida el 8 de mayo de 1930 en Belfast, Irlanda.

Notable intérprete mozartiana y de óperas contemporáneas y clásicas, especialmente Benjamin Britten.

Estudió piano en Belfast y en el Trinity College of Music de Londres, tomando clases con Helen Isepp y Frederic Husler, además cantó en el coro de la BBC.

Debutó como Lady Macbeth en 1954 (Oxford University Opera Club), formando parte del English Opera Group (1956 - 1975).

Debutó en Covent Garden en 1962 como Helena en Sueño de una noche de verano de Britten y en 1967 en el Festival de Bayreuth como Elsa de Lohengrin.

En 1977 debutó en el Metropolitan Opera como la Condesa en Las bodas de Fígaro.

En 1969 debutó en el Teatro Colón de Buenos Aires como Vitellia en La clemenza di Tito regresando en 1971, 1969, 1971, 1972, 1978 y 1986, allí cantó Arabella, Marguerite, Donna Elvira, Antonia y Ellen Orford.

Sus principales personajes fueron Elsa, Arabella, Ellen Orford en Peter Grimes, Donna Elvira, the Governess en The Turn of The Screw.

Cantó en el estreno mundial del Réquiem de Guerra de Britten en la catedral de Coventry sustituyendo a Galina Vishnévskaya a quien le fue denegado el permiso de asistir por parte de las autoridades soviéticas.

Se retiró en 1984.

Desde 1985 es profesora en el Royal College of Music London, Glasgow y en la Britten-Pears School en Snap.

1940 nace Dyango músico y cantante

{youtube}SKN-Ntyy9YU{/youtube}

Efemérides musicales 8 de mayo

Escrito por Ángel Ávila

Domingo 08 de Mayo de 2011 21:49 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:17

José Gómez Romero (Barcelona, 5 de marzo de 1940) es un cantante español de música romántica, conocido artísticamente como Dyango. Dyango es padre de los cantantes Marcos Llunas y Jordi Gómez Llunas.

Dyango nació el 5 de marzo de 1940, pero fue inscrito por su padre el 8 de mayo, y así figura como su fecha de nacimiento en los documentos oficiales.[cita requerida]

Dyango adoptó como nombre artístico el de Django Reinhardt (guitarrista de jazz gitano) por el cual se le conoce y debutó en el Festival de la Canción del Duero (1965).

En (1969) edita su primer disco que lleva su nombre y al año siguiente viaja a la Argentina donde protagoniza junto a Ginamaría Hidalgo la película El mundo es de los jóvenes, a la vez que edita un álbum con el mismo nombre. Este paso le abriría las puertas del mercado latinoamericano.

Discográficamente se inicia en Zafiro y en 1974 fichó para EMI. Su primer álbum para esta compañía, fue en 1975 y tuvo mucho éxito en Latinoamérica, en contraste con la escasa repercusión de su música en España.

Desde la grabación del tango 'Nostalgia', en 1976, Dyango consolidó su conquista del mercado español de la balada romántica.

Tras triunfar en el Festival de Benidorm, su carrera crecería tanto a nivel nacional como internacional.

Entre 1984 y 1985, lanza los discos Al fin solos y Por amor al arte, de gran éxito en la Argentina. En 1988, homenajea a la música de Buenos Aires, con su disco Tango, convirtiéndose en uno de los pocos artistas no rioplatenses en ser aceptados y bendecidos por el ambiente del tango, donde trabaría una gran amistad con Roberto Goyeneche.

Tras varios discos, en 1997 edita su anhelado álbum en catalán, donde incluso se anima a cantar tangos en esa lengua.

En la década de 2000, editó varios discos de grandes éxitos, donde incluiría canciones tan conocidas como Corazón mágico, La mare (en catalán), Por esa mujer, Doctor, Amor de tango, Cuando quieras donde quieras, entre otras.

1940 nace Ricky Nelson, cantante y actor estadounidense

{youtube}vsBP5P0Xe2c&feature{/youtube}

Eric Hilliard "Ricky" Nelson, también fue conocido como Rick Nelson. (8 de mayo de 1940 –

Efemérides musicales 8 de mayo

Escrito por Ángel Ávila

Domingo 08 de Mayo de 2011 21:49 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:17

31 de diciembre de 1985), fue un cantante de rock and roll y actor, también se convirtió en uno de los primeros ídolos juveniles estadounidenses.

1943 nace Paul Samwell-Smith, músico británico, bajista de The Yardbirds

{youtube}HTO7WVxjz3A{/youtube}

Paul Smith (n. Richmond, Surrey, Inglaterra, 8 de mayo de 1943) es un músico y productor discográfico del Reino Unido. Fue uno de los fundadores de la banda de Blues rock The Yardbirds.

En 1962 formó la banda junto a Keith Relf, Anthony Topham, Chris Dreya, y Jim McCarty. Tocó el bajo durante los primeros años del grupo, y vio la llegada de los virtuosos guitarristas Eric Clapton y Jeff Beck. También aportó con su voz en canciones como "Good Morning Little School Girl", "For Your Love", "Heart Full of Soul", "Evil Hearted You", y otras.

Durante el año 1966 decide partir de The Yardbirds debido a su cansancio por las giras y conflictos con Relf, siendo reemplazado por Jimmy Page. Su instrumento distintivo -un Epiphone Rivoli-, pasó por las manos de su sucesor directo y además por la de Chris Dreya, quien más tarde tomó el puesto de bajista, cediéndole la guitarra a Page.

Posteriormente se dedica a la producción musical, algo que ya hacía desde su época en la banda. Entre otros artistas con que trabajó se destacan Cat Stevens, Jethro Tull, Carly Simon, Renaissance, Murray Head, Chris de Burgh, Beverley Craven, Illusion y Claire Hamill. Además, fue el productor de la banda sonora de la película Harold and Maude de 1971, que tuvo canciones compuestas por Cat Stevens.

El año 1992 entró al Rock and Roll Hall of Fame junto a The Yardbirds.

1943 nace Toni Tennille, cantante estadounidense

{youtube}SAdmFZXhIQ4{/youtube}

1944 nace Gary Glitter, cantante inglés

Efemérides musicales 8 de mayo

Escrito por Ángel Ávila

Domingo 08 de Mayo de 2011 21:49 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:17

{youtube}7xd44PWZGzg{/youtube}

1945 nace Keith Jarrett, pianista de jazz estadounidense

{youtube}hq1tGoAffX0{/youtube}

Keith Jarrett (Allentown, Pennsylvania, Estados Unidos, 8 de mayo de 1945), pianista y músico de jazz estadounidense.

Se trata de uno de los maestros del jazz de vanguardia, cuya producción más sobresaliente es una serie de piezas improvisadas grabadas en directo en Colonia, París, Milán, Viena, Tokio y otras ciudades. Probablemente estos sean sus trabajos más famosos, pero es sin duda un enorme virtuoso. Muy versátil, Keith ha interpretado lo mismo música de autores del barroco europeo como Johann Sebastian Bach o Georg Friedrich Händel, solo o en diversas alineaciones que incluyen, entre otros, a la virtuosa de la flauta barroca Michala Petri, que autores minimalistas contemporáneos como Arvo Pärt o jazzistas contemporáneos como Miles Davis, con quien inició propiamente su carrera, Chick Corea, Jan Garbarek, Gary Peacock, Charlie Haden y Jack DeJohnette entre otros.

También interpreta piezas para piano clásico, clavicordio, clavecín y órgano. Ha grabado varios discos de música clásica, interpretando obras de Johann Sebastian Bach, Händel, Mozart y Shostakovich, entre otros.

Jarrett tiene la reputación de ser un perfeccionista excéntrico y, mientras toca, suele vocalizar de forma expresiva. Su agente musical es Steven Cloud.

1951 nace Philip Bailey, cantante estadounidense del grupo Earth, Wind & Fire

{youtube}29_UDmeXiaU{/youtube}

Efemérides musicales 8 de mayo

Escrito por Ángel Ávila

Domingo 08 de Mayo de 2011 21:49 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:17

1951 nace Chris Frantz, músico estadounidense, baterista de Talking Heads

{youtube} kBQVTUIFaHQ&feature{/youtube}

1953 nace Billy Burnette, músico estadounidense, guitarrista de Fleetwood Mac

{youtube}rx3nMpUSj7w{/youtube}

1953 nace Alex Van Halen, músico estadounidense, baterista de Van Halen

{youtube}lbJ5D0d7xtA{/youtube}

Alex Van Halen es el baterista de la banda de Hard Rock, Van Halen

Alex nació en Nijmegen, Holanda el 8 de mayo de 1953. Su padre era holandés y su madre era Indonesa.

Desde pequeño, Alex recibió instrucción musical junto con su hermano Eddie Van Halen como pianista. El padre de los Van Halen era un músico profesional. Sin embargo, los hermanos desarrollaron un gran gusto por el rock and roll. La familia Van Halen se mudó a Pasadena, California en 1962.

Alex en un principio se desarrolló como guitarrista. Sin embargo, cuando Eddie compró una batería, al probarse Alex descubrió que se desenvolvía mucho mejor en este instrumento, mientras que Eddie optó por la guitarra. Así, Alex comenzó su carrera de batería.

Alex ha mostrado también su trabajo como pianista; en el soundtrack de la película Twister interpreta la canción "Respect The Wind".

El mayor de los Van Halen se ha caracterizado por ser un baterista al que le gusta dar espectáculo, con solos agresivos e interminables.

Efemérides musicales 8 de mayo

Escrito por Ángel Ávila

Domingo 08 de Mayo de 2011 21:49 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:17

1964 nace Dave Rowntree, músico británico, baterista y percusionista de Blur

David Alexander De Horne Rowntree (Colchester, Inglaterra, 8 de mayo de 1964) es un músico inglés, animador y activista político, más conocido como el baterista y percusionista de la banda inglesa Blur.

Diplomado en informática y ha trabajado como programador encontrando la creación en completo, con Damon Albarn y Alex James en 1989.

Recientemente, hace dúo con Damon Albarn, dedicado a un proyecto musical paralelo, The Ailerons.

1966 nace Marta Sánchez, cantante española

{youtube} yjp8A-Fpucg{/youtube}

Marta Sánchez López (8 de mayo de 1966, La Coruña, España), es una cantante española de música pop nacida en La Coruña, y criada principalmente en Sanxenxo (Pontevedra). Es hija del fallecido bajo-barítono Antonio Campó (nombre artístico de Antonio Sánchez Camporro, 1929-1998) y de María Paz López Pestonit. En 1986 formó parte del grupo Olé Olé llegando a darle un gran éxito dentro y fuera de España y debutó en solitario en 1993 con el álbum, Mujer. Desde que se iniciara su carrera musical en 1986 hasta la actualidad, sus ventas se han estimado en más de siete millones de copias a nivel internacional

1972 nace Darren Hayes, cantante australiano

{youtube}9u7hGkL57N8{/youtube}

Efemérides musicales 8 de mayo

Escrito por Ángel Ávila

Domingo 08 de Mayo de 2011 21:49 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:17

Darren Stanley Hayes (n. el 8 de mayo de 1972, en Brisbane, Queensland) es un cantautor y productor australiano. En 1997 debutó como vocalista del dúo Savage Garden junto a Daniel Jones, y desde 2002 desarrolla una carrera en solitario.

1975 nace Enrique Iglesias, cantante, compositor y productor español

{youtube}zyqt2avPkoA{/youtube}

Enrique Miguel Iglesias Preysler (n. Madrid; 8 de mayo de 1975), conocido como Enrique Iglesias, es un cantante y compositor español de música pop.

Iglesias comenzó su carrera musical en 1995 al firmar un contrato con el sello discográfico Fonovisa propiedad de la empresa mexicana Televisa en 1994, la cual impulsó su carrera en sus inicios entre los países de habla hispana, y la diáspora latina en los Estados Unidos. En 1999 firmó con el sello Interscope e hizo un crossover para el mercado de habla inglesa, también firmó con Universal Music Latino la cual es propiedad de Universal Music para lanzar los discos en castellano. En 2010, se separó de Interscope y firmó con el sello Universal Republic.

Hasta el momento 22 de sus temas han llegado al # 1 de las listas del Billboard Hot Latin Tracks, además ha conseguido 2 sencillos # 1, en el Billboard Hot 100, para un total de 24 Números Uno tanto en el mercado Latino como en el anglosajón en los Estados Unidos.¹

Enrique Iglesias ha logrado un total de 52 éxitos Número Uno en las distintas clasificaciones de Billboard: 22 Hot Latin Songs; 14 "Latin Pop Airplay"; 2 "Latin Tropical Airplay"; 1 "Latin Regional Mexican"; 2 "Billboard Hot 100"; 7 "Hot Dance Music/Club Play"; 1 "Adult Contemporary"; y 3 "Canadian Singles Chart". Además de los éxitos en inglés y primeros lugares en todo Europa y el resto del mundo.¹

"The Supernova" apodo con el que es conocido por sus fans en todo el mundo, ha vendido más de 60 millones de discos en inglés y castellano.² Tan sólo en Estados Unidos ha vendido más de 12 millones de copias, con ello se convierte en uno de los más grandes vendedores de discos en todo el mundo.³

Su nuevo disco, "Euphoria" fue en sus dos primeras semanas de lanzamiento número 1 en

Efemérides musicales 8 de mayo

Escrito por Ángel Ávila

Domingo 08 de Mayo de 2011 21:49 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:17

ventas en España, México y otros países. También ha logrado posicionarlo en el Top 10 de las listas de los más vendidos de muchos países.

1981 nace Björn Dixgård, músico sueco, cantante de Mando Diao

{youtube}b3NOCEKTzAU{/youtube}

1885 muere Pavel Křížkovský, compositor checo

{youtube}PLA4B1C61114579627{/youtube}

Pavel Křížkovský (su nombre aparece a veces germanizado como Karel Krischkowsky; Kreuzendorf (hoy Holasovice), Silesia, 9 de enero de 1820 - Brno, 8 de mayo de 1885) fue un compositor de obras corales y un director de coro checo, precursor del cecilianismo.

De joven perteneció al coro de un monasterio en Opava. Estudió Filosofía en Brno y en Olomouc. En 1845 ingresó en la Orden de San Agustín. Fue nombrado maestro de coro de la Abadía de Santo Tomás de Brno en 1848. Fundó dos coros en Brno, y organizó con regularidad conciertos corales y de música de cámara. Entre sus alumnos de coro se encontró Leoš Janáček. Křížkovský estaba muy interesado en la cultura eslava y a menudo interpretaba obras poco conocidas de compositores moravos y checos. Llegó a ser director del coro de la catedral de Olomouc hasta su jubilación, en 1877.

1960 muere Hugo Alfvén, compositor, director de orquesta y violinista sueco

{youtube}C-wFEJExn4{/youtube}

Hugo Alfvén, nacido el 1 de mayo de 1872 en Estocolmo y muerto en Falun el 8 de mayo de 1960. Compositor, director de orquesta y violinista sueco. También destacó como pintor y

Efemérides musicales 8 de mayo

Escrito por Ángel Ávila

Domingo 08 de Mayo de 2011 21:49 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:17

escritor.

1990 muere Luigi Nono, compositor italiano de música contemporánea

{youtube}m7JLUIqaTCE{/youtube}

Luigi Nono (Venecia, 29 de enero de 1924 — Venecia, 8 de mayo de 1990) fue un compositor italiano de música contemporánea. Sus obras más conocidas son *Il canto sospeso* (con lectura de cartas de partisanos condenados a muerte en la lucha contra el fascismo), *Epitafio para Federico García Lorca* (para voz recitante, cantantes y orquesta) e *Incontri* (Encuentros), para 24 instrumentos.

1991 muere Rudolf Serkin, pianista estadounidense

{youtube}Ohbms7cmNSU{/youtube}

Rudolf Serkin (Eger -Bohemia, hoy en la República Checa-, 28 de marzo de 1903 - Guildford, Vermont Estados Unidos, 8 de mayo de 1991) fue un pianista austriaco nacionalizado estadounidense.

1996 muere Celedonio Romero, guitarrista español

{youtube}ub5Cw4gLY7Q{/youtube}

Celedonio Romero (Cienfuegos (Cuba), 21 de marzo de 1913 – † San Diego, California, Estados Unidos 8 de mayo de 1996) fue un guitarrista, compositor y poeta español conocido mundialmente por ser el fundador del cuarteto "Los Romeros".

Efemérides musicales 8 de mayo

Escrito por Ángel Ávila

Domingo 08 de Mayo de 2011 21:49 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:17

Estudió guitarra clásica en el Conservatorio de Málaga y en el Conservatorio de Madrid, donde recibió clases del compositor sevillano Joaquín Turina. Debutó en concierto a los 22 años. En 1957 emigró a los Estados Unidos con toda su familia. Se asentaron en el sur de California y Celedonio junto a sus tres hijos (Ángel Romero, Pepe Romero y Celín Romero), fundó un cuarteto de guitarra llamado Los Romeros. Durante años dieron conciertos con gran éxito de público y grabaron numerosos discos versionando a músicos barrocos como Antonio Vivaldi, lo que les valió gran celebridad en Estados Unidos y en todo el mundo.

En su faceta de compositor escribió más de cien piezas para guitarra, incluyendo una docena de conciertos.

Murió en San Diego (California) a los 83 años de edad. El cuarteto que él fundó sigue activo. Su puesto fue ocupado por su nieto Lito Romero, hijo de Ángel Romero.

Romero fue galardonado con la Orden de Isabel la Católica por el rey Juan Carlos I de España. Nombrado Caballero del Santo Sepulcro por el Papa Juan Pablo II y también Hijo predilecto de la ciudad de Málaga con la entrega de las llaves de la ciudad y su nombre a la plaza junto al Conservatorio superior de Música de Málaga.

1878 David Edward Hughes da a conocer a la Royal Society de Londres el micrófono de carbón, el primer micrófono